

GiSmartware élue Entreprise Innovante 2016

GiSmartware a remporté, le 25 janvier 2016 à l'amphithéâtre de la Cité Internationale à Lyon, le prix de l'Innovation Economique remis lors de la Fête de l'Entreprise organisée par la CGPME du Rhône et le Groupe Progrès.

Onzième édition de la Fête de l'Entreprise

La Fête de l'Entreprise réunit chaque année plus de 3 000 chefs d'entreprise. Le jury délibère et décerne 12 trophées aux entreprises du Rhône : Innovation Economique, Innovation Sociale, Environnement, Transmission d'entreprise, International, Made In Rhône-Alpes Auvergne, Responsabilité Sociale de l'entreprise, TPE de l'année, Meilleur Espoir, Chef d'entreprise de l'année, Femme chef d'entreprise et le Coup de cœur du jury.

La Ville intelligente de demain a démarré

En 2030, les spécialistes prédisent plusieurs milliards d'objets connectés dans le monde. GiSmartware est l'un des acteurs du développement des villes connectées, les fameuses « Smart City ».

Eclairage public, des places de parking, stations météorologiques, bornes de recharge pour véhicule ou encore containers à déchets, les objets connectés des villes se multiplient.

GiSmartware, entreprise innovante 2016

Devenue indépendante depuis son rachat par Tanneguy de Bourmont et Christophe Palfi en 2012, GiSmartware est une entreprise résolument tournée vers l'innovation.

GiSmartware remporte le prix de l'Innovation Economique grâce à la conception, au développement et à la commercialisation de SMARTGEO, la toute première plateforme cartographique dédiée aux villes connectées. Cette plateforme cartographique qui s'adresse aussi bien aux décideurs, qu'aux agents de la ville ou aux citoyens, permet de référencer tous types de patrimoines et de communiquer à distance avec eux.

Des algorithmes de résolutions de problèmes et de traitement automatique des données issues de capteurs permettent de « télé-gérer » la ville pour la rendre plus moderne, moins énergivore et plus verte.

Plusieurs collectivités et de grands industriels ont déjà acquis SMARTGEO : Vinci Energies, SPIE, les Villes de Montpellier, Leucate, Alençon ou encore Chartres.

C'est d'ailleurs à Chartres que GiSmartware en lien avec son client, Vinci Energies a installé en plein centre ville un démonstrateur basé sur sa technologie innovante, SMARTGEO.

Avec ses partenaires, GiSmartware répond à des projets d'envergure internationale pour des villes comme Sao Paulo par exemple.